
RM Maurer erläutert kurz die beantragten Änderungsvorschläge. 
Verwaltungsseitig wird vorgeschlagen, die Anträge im Haupt- und Finanzausschuss so-
wie im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss zu behandeln. 
 
Der Rat stimmt einstimmig der Verweisung in die Fachausschüsse zu. 
 
 


